
_ _ _Orthographe La lettre m devant les lettres m, b, p

Devant les lettres m, b et p, on écrit la lettre m au lieu de la lettre n pour transcrire
le son.

EDUCATOPIA

➔ le son [ã] : au lieu d’écrire an ou en, on écrit am ou em : du jambon, emmener.

➔ le son [ɔ]̃ : au lieu d’écrire on, on écrit om : le pompier, sombre.

➔ le son [ɛ]̃ : au lieu d’écrire in ou yn, on écrit im ou ym : un timbre, la sympathie.

Attention, on retrouve des mots qui font exception à la règle et qui conservent leur
lettre n : bonbon, bonbonnière, bonbonne, embonpoint, néanmoins.
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